

**Beschluss des MIT-Bundesvorstands am 10.12.2012 in Berlin**

**Antragsteller: Kommission Gesundheitspolitik**

**Vorstand: Dr. Rolf Koschorrek MdB, Hans-Peter Küchenmeister, Horst Tarnawski**

## **Eigenständiger CDU-Bundesfachausschuss Gesundheitspolitik**

Der MIT-Bundesvorstand regt bei der CDU Deutschlands an, einen eigenständigen „Bundesfachausschuss Gesundheitspolitik“ einzurichten.

### **Begründung:**

Die spezifischen komplexen Themen im Gesundheitswesen werden bisher im kombinierten „Bundesfachausschuss Arbeit und Soziales, Gesundheitspolitik“ behandelt.

Auf Grund der Komplexität allein beim Themenbereich Gesundheitspolitik wäre es aus Sicht der MIT sinnvoller, einen eigenständigen Bundesfachausschuss Gesundheitspolitik einzurichten. So könnte noch stärker als bisher, auch im Rahmen der Fachausschussarbeit ein Fokus auf diesen wichtigen Themenbereich gelegt werden.

Der Bundesfachausschuss Gesundheitspolitik soll eine Plattform für die interne Meinungsbildung zur Gesundheitspolitik innerhalb der Union auf Bundesebene bilden und eine inhaltliche Basis für gesundheitspolitische Stellungnahmen und Konzepte darstellen.